
 Anreise mit dem Auto  

Von Luzern (A4/E41) kommend — Von der Ausfahrt 59-Limmattaler-Kreuz Richtung Zürich- 
City auf die A1 fahren.

Von Bern/Basel (A1/E60) kommend — Von der A1/E60 kommen Sie automatisch auf die A1 
Richtung Zürich-City.

Nehmen Sie die Ausfahrt in Richtung Zürich-Hardturm auf die A3. Danach Route 1/3 Richtung 
Hardturm nehmen. Sie verlassen die Autobahn, halten sich rechts und kommen direkt auf die 
Pfingstweidstrasse. Nach 900 m befindet sich das 25hours Hotel Zürich West auf der linken 
Seite (Nr. 102). Parkgarage vorhanden.

Von Chur (A3W) kommend — Nach dem Autobahnende von der Manessestrasse links auf die 
Route 3/4 Richtung Bern/Basel/Flughafen abbiegen. Geradeaus der Seebahnstrasse folgen, 
danach links in die Hohlstrasse einbiegen. Der Route 3/4 folgen und rechts auf die Duttwei-
lerstrasse wechseln. Danach links auf die Pfingstweidstrasse abbiegen, nach 200 m befindet 
sich das 25hours Hotel Zürich West auf der rechten Seite (Nr. 102). Parkgarage vorhanden.

 Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln  

Vom Zürich Hauptbahnhof — Mit der Tramlinie 4 in Richtung Bahnhof Altstetten bis Toni- 
Areal. Fahrzeit ca. 10 Minuten. Fahrkarte: CHF 4.40; mit Halbtax-Abonnement: CHF 3.10.

Vom Flughafen Zürich — Mit der S16 (Abfahrt immer auf 1 und 31 Minuten nach) direkt nach 
Bahnhof Hardbrücke. Dort umsteigen auf die Tramlinie 4 in Richtung Bahnhof Altstetten bis 
Haltestelle Toni-Areal. Man kann auch jeden anderen Zug, ob InterRegio oder InterCity, nach 
Zürich Hauptbahnhof nehmen. Am Zürcher Hauptbahnhof umsteigen in die Tramlinie 4 in 
Richtung Bahnhof Altstetten bis Toni-Areal. Fahrzeit ca. 30 Minuten. Fahrkarte: CHF 6.80;  
mit Halbtax-Abonnement: CHF 3.40.

 Arriving by car 

Arriving from the direction of Lucerne on the A4 /E41, take exit 59 (Limmattaler Kreuz) and 
head towards the city centre on the A1. 

Arriving from the direction of Bern/Basel on the A1/ E60, you will automatically find yourself 
heading into the city on the A1.

Once on the A1, take the exit towards Zürich-Hardturm and join the A3. Then take route 1/3 
towards Hardturm. Exit the motorway, staying on the right, and you will end up on Pfingstweid-
strasse. The 25hours Hotel Zürich West is on the left-hand side after 900 m (building no. 102). 
Parking spaces are available.

Arriving from the direction of Chur on the A3W, after the end of the motorway, turn left off  
Manessestrasse and onto route 3/4 towards Bern/Basel/Zurich airport. Follow Seebahn-
strasse straight ahead, then turn left onto Hohlstrasse. Continue to follow route 3/4, then 
turn right onto Duttweilerstrasse, followed by a left-hand turn onto Pfingstweidstrasse. The 
25hours Hotel Zürich West is on the right-hand side after 200 m (building no. 102). Parking 
spaces are available. 

 Arriving on public transport 

From Zurich central station, take tram no. 4 towards Bahnhof Altstetten and alight at Toni- 
Areal. Journey time of approximately 10 minutes. Ticket: CHF 4.40; CHF 3.10 with a Swiss  
half-price season ticket.

From Zurich Airport, take the S16 train departing at 1 and 31 minutes past the hour, and 
alight at Hardbrücke. From there, take tram no. 4 towards Bahnhof Altstetten and alight at 
Toni-Areal. Alternatively, you can take any other train (InterRegio or InterCity) into Zurich 
central station and pick up tram no. 4 there, heading towards Bahnhof Altstetten and alighting 
at Toni-Areal. Journey time of approximately 30 minutes. Ticket: CHF 6.80; CHF 3.40 with a 
Swiss half-price season ticket.
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01 — 25hours hotel
02 — prime tower / maag music hall
03 — puls 5
04 — limmatplatz
05 — lindenhof
06 — schauspielhaus zürich: schiffbau
07 — helvetiaplatz
08 — flussbad oberer letten
09 — flussbad unterer letten
10  — löwenbräu areal
11  — escher-wyss-platz
12  — museum für gestaltung


